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Zitat von Altmeister 

Stadionfrage wurde im Südpunkt auch angesprochen. Laut Meeske stand und fiel das
mit Bader, weshalb die vormals verkündete Partnerschaft mit Bögl offenbar gecancelt
wurde und nun erst wieder neu verhandelt werden soll.

Passt schon, erstmal die Finanzen in Ordnung bringen! Wäre unter Bader wohl eh alles extrem
auf Kante genäht gewesen. Dann lieber noch a weng warten und alles zur richtigen Zeit, seriös
durchfinanziert und ohne unnötigen Druck angehen.
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